

Dortmund, den 011.12.2016

Sehr geehrte Förderin, sehr geehrter Förderer,

der Vorstand und der Geschäftsführer möchten sich recht herzlich für die Unterstützung des domicil in diesem Jahr bedanken.

In diesem Jahr haben wieder viele mitreißende Konzerte im domicil stattgefunden, erst gerade das Konzert mit Iiro Rantala, das vom WDR live aus dem domicil gesendet wurde. Die Begeisterung zu Beginn der Übertragung war so groß, dass man unweigerlich an den Applaus anlässlich des ersten Konzertes in neuen domicil denken musste. Wer das Konzert hören möchte kann dies im WDR3 Konzertplayer tun, es lohnt sich.

Ein 10 jähriges Jubiläum konnten wir im November feiern, The Dorf spielt nun bereits seit so vielen Jahren im domicil. Allen beteiligten Musikern sprechen wir unseren großen Dank aus, für die vielen wunderbaren Abende die sie uns mit ihrer Spielfreude bereitet haben. Ihrem Bandleader Jan Klare ist es zu verdanken, dass er diese tollen Musiker zu einem Kollektiv für improvisierte Musik zusammen geschweißt hat.

Leider wird in diesem Monat ein erfolgreiches Projekt beendet, das im domicil entwickelt wurde, nämlich Filou. Erst kürzlich hatte Filou sein Preisträgerkonzert bei den Leverkusener Jazztagen. Diese so erfolgreiche Band hört leider auf, aber vielleicht entwickelt sich schnell wieder etwas Neues im domicil.

Der Wandel, kein statisches Festhalten an alt Hergebrachtem, ist etwas was der Geschäftsführer Waldo Riedl und der Vorstand des domicil sich wünschen und umsetzen wollen. Nur die ständige Erneuerung hält jung und was ist da besser als die Jazzmusik? Oder sollen wir den Begriff Jazzmusik nicht mehr verwenden? Viele Menschen verbinden damit eben nichts Neues. Doch gerade neue Strömungen von Jazzmusikern aus den USA machen Mut. Musiker wie Kamasi Washington, Robert Glasper oder Derrick Hodge verbinden in ihrem Spiel neue Elemente aus anderen musikalischen Bereichen mit der Tradition des Jazz. Die beiden erstgenannten Musiker haben bereits im domicil gespielt und trafen auf eine begeisterte Zuhörerschaft. Diese Linie soll weiter verfolgt werden, mit der Maßgabe immer das Ohr am Puls der Zeit zu haben.

Dabei werden wir natürlich nicht die Besucher vergessen, die die alten Heroen des Jazz hören möchten, dies konnten sie im ausverkauften domicil bei Charles Lloyd und bei John Abercrombie.

Mit diesem breit aufgestellten Programm soll der Erfolg des domicil weiter geschrieben werden.

Dazu passt, dass wir auch in diesem Jahr den Preis „Applaus“ für das herausragende Programm des domicil entgegennehmen durften. Der Preis wurde unserem Geschäftsführer Waldo Riedl von der Kulturstatsministerin Frau Grütters in Köln überreicht. Das Preisgeld von 25.000€ hilft uns, auch im nächsten Jahr ein attraktives Programm im domicil zu verwirklichen.

Im Verein gab es wie in jedem Jahr unseren Vereinsausflug und die gemeinsame Reise. Der Ausflug führte uns in diesem Jahr nach Münster, dort besuchten wir das Picasso Museum und liefen gemeinsam durch die schöne Altstadt Münsters. Die Reise ging in diesem Jahr nach Lissabon. Von Allen die dabei waren hörte man nur Positives über die interessante Stadt mit ihrem pulsierenden Leben.

In diesem Jahr gab es erneut einen Anlass zur Trauer, unser Ehrenvorstand Wolf Escher ist Anfang des Jahres gestorben. Ihm zu Ehren werden wir im Frühjahr 2017 ein Konzert veranstalten unter anderem mit den Mitgliedern seiner alten Band "Time in Space". Sobald der Termin feststeht, werden wir euch informieren.

Nun möchten wir dich liebes Mitglied an die Einladung zu unserer Weihnachtsfeier erinnern, sie findet am 17.12.2016 um 19 Uhr im domicil statt, vielleicht findest du ja Zeit vorbeizuschauen.

Gerne laden wir dich auch in diesem Jahr wieder am 26.12.2016 zur Weihnachtsmatinee ins Opernhaus ein. Wie immer werden auf fünf Bühnen Musiker aus unserer Region spielen. Der Vorstand würde sich sehr freuen, wenn wir dich begrüßen könnten.

Bitte melde dich unter folgender E-Mail an: udo.wagener@domicil-dortmund.de
Danke.

Vorstand und Geschäftsführer bedanken sich herzlich für die Unterstützung des domicil und wünschen dir ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr.

Keep swinging

Im Namen des Vorstandes

Udo Wagener

PS.: Die Spendenbescheinigung bekommst Du im Januar 2017